

Foto: Cerezo



Brigadistas de Magallanes viajaron a combatir incendios forestales en La Araucanía

Un avión de la Fuerza Aérea de Chile arribó este lunes a la Base Aérea Chabunco, en Punta Arenas, con la misión de trasladar a 14 brigadistas de la Conaf Magallanes hacia la Región de La Araucanía, afectada por incendios forestales.

Sumado a lo anterior, la Cuarta Brigada Aérea destinó a 12 aviadores militares para reforzar las operaciones de respaldo logístico, seguridad y apoyo a la comunidad en la zona, en coordinación con las demás Fuerzas Armadas y brigadas de emergencia, destacó un comunicado de prensa emanado desde la Fach.